

SURAT EDARAN
2020

SE REKTOR NO 154/U/UBL/III/2020. 3 HLM.

SURAT EDARAN REKTOR UNIVERSITAS BANDAR LAMPUNG TENTANG LANGKAH LANJUT SURAT EDARAN MENTERI PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN RI NOMOR 3 TAHUN 2020 TENTANG PENCEGAHAN CORONA VIRUS DISEASE (COVID-19) PADA SATUAN PENDIDIKAN

ABSTRAK : - Dalam rangka pencegahan perkembangan dan penyebaran Corona Virus Disease (Covid-19) di lingkungan satuan pendidikan.

- Dasar Hukum Surat Edaran ini adalah : Surat Edaran Menteri Pendidikan Dan Kebudayaan RI Nomor 3 Tahun 2020 Tentang Pencegahan Corona Virus Disease (Covid-19) Pada Satuan Pendidikan

- Dalam SE diatur mengenai kegiatan akademik, kegiatan penelitian, pengabdian dan kerjasama, kegiatan mahasiswa, penggunaan sarana dan prasarana , penerimaan tamu dan kegiatan lain.

Pada kegiatan akademik dan kegiatan mahasiswa, diatur hal-hal yang berkaitan dengan pelaksanaan perkuliahan, kegiatan ujian dan kegiatan pembimbingan, konsultasi, response dan sejenisnya. pada kegiatan penelitian, pengabdian dan kerjasama, diatur hal-hal mengenai penjadwalan ulang kegiatan bersifat lapangan dan melibatkan banyak orang. Apabila tidak memungkinkan penundaan, wajib mendapat izin Rektor Universitas Bandar Lampung. Mahasiswa dipersilakan untuk melakukan aktivitas yang bersifat akademik di kampus dengan tetap menjalankan protokol kesehatan. Menjaga kebersihan semua sarpras dan menyiapkan peralatan untuk menjalankan protokol kesehatan.

Penerimaan tamu yang bersifat kunjungan atau studi banding dijadwal ulang, kecuali yang urgent dan darurat dengan tetap menerapkan protokol kesehatan.

Hal lain adalah menyiapkan satgas pencegahan corona di masing-masing gedung layanan dan kewajiban karantina mandiri selama 14 hari bagi mahasiswa, dosen dan karyawan yang baru tiba dari luar negeri serta wab memberikan informasi kepalangannya ke Indonesia ke bagian layanan Informasi UBL.

Layanan Informasi UBL dapat menghubungi telepon 0721-773847 atau whatsapps 085788976402.

CATATAN : - Surat Edaran ini mulai berlaku sejak ditetapkan, 16 Maret 2020 sampai dengan 28 Maret 2020.

- Akan ditinjau kembali apabila kondisi dan situasi terjadi perubahan.

- Lamp. : -

REKTOR UNIVERSITAS BANDAR LAMPUNG

ttd

Prof. Dr. Ir. M. Yusuf S. Barusman, MBA